TRANSFORMARAN EN MUSEO CASA DONDE NACIO PRAT

Afines del presente año se procederá a expropiar definitivamente la casa donde nació el héroe de Iquique Arturo Prat Chacón, ubicada en la comuna de Ninhue, departamento de Itata en la provincia de Ñuble.

La información fue dada a conocer por el arquitecto provincial de Nuble Hernán García Cordero, luego de recibir instrucciones de la superioridad de esta repartición.

La determinación de expropiar la vivienda y transformarla en museo está contenida en una ley aprobada por el Congreso Nacional y publicada recientemente en el Diario Oficial.

La expropiación comprenderá toda la antigua vivienda ubicada en el fundo San Agustín de Puñual, como igualmente los terrenos adyacentes a ella. Posteriormente se procederá a ejecutar allí obras de restauración y alhajamiento, por la suma de ciento cincuenta mil escudos, otorgados por la misma ley.

El arquitecto García Cordero precisó que para dar pronto cumplimiento a este propósito ha pedido a la superioridad de su servicio, instrucciones y estudios técnico-financieros, que realiza un grupo de arquitectos especializados.

Una vez terminados estos trabajos de restauración y alhajamiento, la casa donde nació Prat será entregada a la custodia de la Municipalidad de Ninhue, la cual deberá cumplir esa misión con la cooperación y asesoría de la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos, organismos ambos, que velarán por su permanente y adecuado mantenimiento.

